

Festival de la moto

vendredi 2 mars 2018, par [Piwi](#) (Date de rédaction antérieure : 17 mars 2018).

Le week-end du 17 et 18 mars, le [Bikersland](#) se déroule sur le circuit de Mettet.

L'auto-école Liberté et l'asbl Moto-Liberté seront présent avec des initiations à l'hyper maniabilité, mais aussi un circuit de Moto-Gymkhana.

Les motards qui le souhaitent avec leur moto pourront se tester sur le terrain. Ceux qui ne le souhaite pas pourront faire un baptême comme passage sur le circuit Moto-Gymkhana.

- Le stand de la moto-école Liberté est au n° 15
- Le circuit de gymkhana et d'hyper-maniabilité est au n°17

